

## Enthéos, Rétis et LM Investissement s'engagent pour Nominoë

Alain et Béatrice Parmentier (Enthéos), Joël Chéritel (Rétis) et Louis Mariault (LM Investissement), des entrepreneurs bien connus pour leurs engagements ont rejoint Nominoë. Ils expliquent : « **La proximité et l'ambition de Nominoë pour notre santé est essentielle et porteuse d'avenir. Nous savons tous que l'hôpital sauve des vies et rend la santé à des centaines de patients. Dès lors, il est infiniment précieux et mérite tout notre soutien.** »

Madame Anatole-Touzet, Présidente du Fonds Nominoë et Directrice générale du CHU dit combien ces soutiens et ceux des 100 mécènes que compte désormais le cercle des Mécènes présidé par Jean-Paul Legendre sont autant d'encouragements à poursuivre, sans relâche, sur le chemin de l'excellence médicale au CHU de Rennes. Elle ajoute : « le Fonds Nominoë est devenu un véritable trait d'union entre les Bretons et l'hôpital et un levier pour développer des projets innovants très utiles à la prise en charge de nombreuses pathologies (cancer, maladies dégénératives, maladies génétiques,...).

Plus d'infos : [fonds-nominoe.fr](http://fonds-nominoe.fr)

**Contact : Marie LOUIS, Déléguée générale du Fonds Nominoë-CHU de Rennes**  
Hôpital Pontchaillou, 45 rue Antoine Joly - 35033 Rennes cedex 9  
[marie.louis@chu-rennes.fr](mailto:marie.louis@chu-rennes.fr) - 02 99 28 99 90 - 06 22 00 47 24